

GO!WEST!! めざせ松浦佐々道路開通!!

松佐々通信

NAGASAKI 2023

第1号
令和5年10月

松浦佐々道路 松浦2号トンネル(仮称)貫通!



赤いライトとサイレンでドキドキ...



お清め式



塩・米・酒をまいて清めます



たるみこし

大迫力!!

松浦佐々道路で初のトンネル貫通!

令和5年9月2日(土)、西九州自動車道 松浦佐々道路 松浦2号トンネル(仮称)の貫通式典が開催されました。
発注者や施工者(前田建設工業株式会社)のほか、地元選出の国會議員、松浦・平戸・佐世保各市長、そして、松浦佐々道路事業へご協力いただいている地域住民の方々など、関係者約80人が出席しました。
本トンネルは、松浦佐々道路で初めて貫通したトンネルです。

樽神輿を担いでいるのは株式会社久保工務店の方々。わっしょい!の掛け声、力強かったです。

松浦佐々道路事業にご協力いただきありがとうございます。これからもよろしくお願いたします。



みなさんすごく良い表情です



鏡開き

よいしょ!!



参議院
祝辞
士呂賀 友一郎 議員

今回のトンネル貫通により、松浦佐々道路の完成にまた一歩近づいたわけですが、今この県北、北松地区の置かれた状況を懸念する声もございます。こうした状況が一日も早く完成し、そして地域の発展振興に資することを心から願いたいと思います。

今後松浦佐々道路の完成と、県北、松浦、北松地区の振興に引き続き力を傾けていきたいと思えます。



参議院
祝辞
山本 啓介 議員

参議院にお送り頂きまして1年間、多くの道路・トンネル等々のご要望を中央にて省庁へお届けする、そのような日が続いております。その一つ一つはこれからの道筋であり、人の動きや経済の流れなど、可能性を広げるものであるに間違いありません。

これからの道路、これまでの道路。地元の方々の暮らしと産業に資するものとなるよう、私自身も取り組んで参ります。



長崎県知事代理
祝辞
中尾 吉宏 土木部長

西九州自動車道は沿線地域の活性化に大きく寄与するものであり、災害時の緊急輸送道路としての重要な役割を担っております。今後整備が進むことで地域間の連携が一層深まり、さらなる経済の活性化や交流人口の拡大が図られるものと大きな期待を寄せております。

県といたしましては、これまで以上に西九州自動車道の整備促進に力を注いで参りたいと考えております。



長崎県議会
祝辞
徳永 達也 議長

残るトンネルを含め、松浦佐々道路が完成することにより、沿線住民の皆様の日々の安全・安心が確保されること、利便性が向上することを心からご期待申し上げます。

県議会としましては、引き続き県道協会と力を合わせ、地域振興の要である交通基盤の整備促進を図り、活力ある地域づくりになお一層、力を尽くして参ります。



長崎県道路協会会長
祝辞
金子 原二郎 会長

施工に関係されました前田建設工業はじめ、関係各位の皆様方大変なお力添えに對して、心から感謝を申し上げます。次第でございます。なかなか厳しい経済状況の中で道路予算も厳しくなっています。地元の方々の熱意無くしては、この道路の一刻も早い開通というのにはあり得ないと思っております。

佐々まで一日も早く開通することを皆さんと共に期待を申し上げます。



国土交通省九州地方整備局
祝辞
森戸 義貴 局長

松浦佐々道路の中で最初に貫通する延長1298mのトンネルです。地山に軟弱な区間があるなど、難易度が高い現場でしたが、無事に貫通の日を迎えることができました。松浦佐々道路が完成すると、人・モノ・情報の移動を支援するとともに、人々の命と暮らしを守る生命線としての役割も担います。

整備局は、一日でも早い全線開通に向け全力で取り組んで参ります。



前田建設工業株式会社
施工者謝辞
中西 隆夫 代表取締役
専務執行役員
土木事業本部長

松浦2号トンネル貫通の日を迎えることができましたのも、国土交通省の皆様のご指導、あるいは地元の皆様、地元の方々の皆様の御指導・ご鞭撻あつてこそ。我々、非常に感慨深く思っております。

今後、松浦2号トンネルが地域の発展・活性化につながるであらうと御祈念申し上げます。



貫通の瞬間！

今回貫通
松浦2号トンネル
(仮称)